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X LEGISLATURA – 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

Relatório da Audiência concedida à Valonquinta – Agricultura e Turismo de Vila Flôr, Lda.  

Aos dezoito dias do mês de Março de dois mil e nove, reuniu, pelas 17h40, um Grupo de 
Trabalho da Subcomissão de Turismo (SCT) conjuntamente com o Grupo de Trabalho – Audiências 
e Audições da Comissão de Obras Públicas, Transportes e Comunicações, sob a Coordenação da 
Sra. Deputada Fátima Pimenta, para receber em Audiência a Valonquinta – Agricultura e Turismo 
de Vila Flôr, Lda.  

 
O Grupo de Trabalho era constituído pelos seguintes Srs. Deputados:  
 
- Fátima Pimenta (PS), Coordenadora 
- Agostinho Gonçalves (PS) 
- Bruno Veloso (PS) 
- Nuno da Câmara Pereira (PSD)    
- José Soeiro (PCP). 
 
 A delegação da Valonquinta era constituída pelos Srs. Carlos Fernandes e Manuel Vilares. 
 
 A Sra. Deputada Fátima Pimenta deu as boas vindas à delegação da Valonquinta, apresentou 

os Srs. Deputados presentes, informou a cerca do modo de condução dos trabalhos e passou, de 
seguida, a palavra à delegação da empresa. 
 

Em nome da Valonquinta interveio, primeiramente, Manuel Vilares, que apresentou o 
problema referente à empresa – financiada pelo SIVETUR (Sistema de incentivos a produtos 
turísticos de vocação estratégica) – e a possibilidade de este empreendimento turístico ficar 
inviabilizado pelo traçado do IC5. 

 
A Sra. Deputada Fátima Pimenta agradeceu as informações prestadas e passou a palavra aos 

Grupos Parlamentares. 
 

O Sr. Deputado José Soeiro questionou a delegação da Valonquinta sobre o timing da definição 
do traçado do IC5, a existência de debate público e chamadas de atenção para o processo, tendo 
em conta o facto de ter recebido financiamentos públicos, e a fundamentação da Frize para a 
oposição ao traçado. 

 
O Sr. Deputado Bruno Veloso manifestou a sensibilização para o problema, frisando igualmente 

a abertura para o problema manifestada pelo Vice-Presidente das Estradas de Portugal e pelo 
Governo. 

 
O Sr. Deputado Agostinho Gonçalves questionou sobre os contactos efectuados com 

instituições com responsabilidades na matéria e as alternativas existentes. 
 

A Sra. Deputada Fátima Pimenta agradeceu as questões colocadas pelos Srs. Deputados e 
passou a palavra à delegação da Valonquinta para responderem às questões colocadas. A Sra. 
Deputada Fátima Pimenta sugeriu, ainda, que a empresa enviasse um memorando com o histórico 
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do processo para análise do problema, podendo posteriormente a Assembleia da República 
deliberar sobre eventuais medidas a tomar. 

 
A reunião foi dada por encerrada pelas 18h25, dela se tendo lavrado a presente acta que, 

depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. A audiência foi gravada, constituindo a 
gravação parte integrante desta acta. 
 
 
 Palácio de São Bento, 18 de Março de 2009 
 
 
 
 
 

A Coordenadora do Grupo de Trabalho 

 

 

 

Fátima Pimenta 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nota: Aprovado na reunião de 21 de Julho de 2009. 


